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令和６年９月小矢部市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時及び時間   令和６年９月26日（木） 

開会 午前10時01分 

閉会 午前11時11分 

 

２ 出席委員 １番 沼田 勉（教育長）  ２番 塚崎 志津江  ３番 前田 智嗣 

       ４番 笹島 康代      ５番 石野 昌一 

 

３ 説明員  教育委員会事務局長  野澤 正幸 

       教育総務課長     瀧田 将一郎 

文化スポーツ課長   大野 淳也 

こども家庭課長    佐伯 真理子 

教育センター所長   上田 昌寛 

給食センター所長   北川 猛 

職務のため会議に出席した職員    教育総務課課長補佐  松田 恵美 

                  教育総務課課長補佐  太田 孝博 

                  教育総務課主事    堀田 治 

 

４ 議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 会議録の承認について 

日程第３ 教育長の業務について 

   日程第４ （規則等） 

議案第17号 小矢部市教育委員会の権限に属する事務の補助執行に関する規則の

一部改正について 

         議案第18号 小矢部市小中学校再編推進計画調査委員会設置要綱の一部改正につ 

いて 

         議案第19号 小矢部市子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱の一部改正に 

ついて 

           （人事案件） 

         議案第20号 教育委員会事務局職員の任免について 

        （専決承認） 

         承認第14号 専決処分事項の承認について 

専決第12号 令和６年９月小矢部市議会定例会に付議する予算に対する意見に 

ついて 

         承認第15号 専決処分事項の承認について 

          専決第13号  小矢部市社会教育委員の委嘱について 

報告事項 

１ 令和６年９月小矢部市議会定例会の一般質問について 

２ 令和６年度小矢部市通学路安全推進会議での検討結果について 

     ３ アートハウスおやべの施設名称表示について 

 

   その他  

     不登校児童生徒等の早期発見・早期支援事業「おやべピントレター」の配布について 
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５ 議事の内容   

教育長 

 

 

 

教育総務課課長補佐 

 

教育長 

 

 

（開会宣言並びに必要な定足数を満たしていることにより会議の成立を宣言） 

日程第１ 会議録署名委員に５番石野委員を指名。 

 日程第２ 前回の会議録の承認について説明をお願いします。 

 

（日程第２ 会議録の承認について説明） 

 

８月定例会の会議録については、承認いただいたものとして処理させていただき

ます。 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 次に、日程第３「教育長の業務について」報告させていただきます。 

 

（日程第３ 教育長の業務報告及び予定について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

教育長 

無いようですので、それでは、日程第４「議案」に入ります。「議案第17号 小矢

部市教育委員会の権限に属する事務の補助執行に関する規則の一部改正について」

説明をお願いいたします。 

 

（議案第17号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので、同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

次に、「議案第18号 小矢部市小中学校再編推進計画調査委員会設置要綱の一部 

改正について」説明をお願いいたします。 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

事務局長 

 

教育長 

（議案第18号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので、同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

次に、「議案第19号 小矢部市子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱の一 

部改正について」説明をお願いいたします。 

 

（議案第19号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので、同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

次に、「議案第20号 教育委員会事務局職員の任免について」説明をお願いいたし

ます。 

 

（議案第20号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 
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教育長 

 

事務局長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

事務局長 

 

教育長 

無いようですので、同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

次に、「承認第14号 専決処分事項の承認について」説明をお願いいたします。 

 

（承認第14号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので、承認いただいたものとして処理させていただきます。 

 

次に、「承認第15号 専決処分事項の承認について」説明をお願いいたします。 

 

（承認第15号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので、承認いただいたものとして処理させていただきます。 

 

それでは、「報告事項」に移ります。「報告事項１ 令和６年９月市議会定例会の

一般質問について」説明をお願いします。 

 

（報告事項１について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

無いようですので、次に、「報告事項２ 令和６年度小矢部市通学路安全推進会議

での検討結果について」説明をお願いいたします。 

 

（報告事項２について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

津沢小学校区の通し番号37番については、対応済みということでよろしいでしょ

うか。 

 

対応済みとなっております。 

 

他にありませんか。無いようですので、次に、「報告事項３ アートハウスおやべ

の施設名称表示について」説明をお願いいたします。 

 

（報告事項３について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

無いようです。報告事項は以上となります。 

 

次に、その他として、「不登校児童生徒等の早期発見・早期支援事業 おやべピン

トレターの配布について」説明をお願いいたします。 
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教育センター所長 

 

教育長 

 

 

教育センター所長 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

（その他について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようです。その他この機会に何かご意見等はありませんか。 

 

８月22日の午後に、行政や民間の方を委員とした不登校児童生徒等の早期発見・

早期支援事業の定期支援会議を開催しました。非常に有意義であったという声も多

く、情報共有をする良い機会となりました。次回の定例会には、富山国際大学教授

との進捗を報告したいと考えております。 

 

ありがとうございました。他に何かご意見等はありませんか。 

 

無いようですので、本日の日程は全て終了いたしました。 

次回は、令和６年10月24日（木）午後２時30分の開催予定です。 

以上をもって閉会します。 

 

 

 以上、小矢部市教育委員会会議規則第16条第2項の規定により署名する。 

 

   令和  年  月  日     

 

          小矢部市教育委員会 

                      教 育 長 

 

 

                      署名委員 

 

 

                                            作 成 者 


